



NOTICIA

La sede de la Universidad del Valle en Suárez, Cauca, ya es una realidad: el presidente Petro estuvo en la apertura

Tuvo una inversión cercana a los \$ 52 mil millones. Beneficiará a más de 4.000 jóvenes.



El presidente de Colombia, Gustavo Petro, en el acto de apertura de la universidad, que beneficiará a más de 4.000 estudiantes. Foto: Presidencia de Colombia



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

28.02.2025 13:50 | Actualizado: 28.02.2025 14:44



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Bajo el espíritu de construcción de paz desde los territorios y la generación de oportunidades para más de 4.000 jóvenes del norte del Cauca, **se abrieron las puertas de la sede de la Universidad del Valle, en el municipio de Suárez.**

(Le puede interesar: [Cayó uno de los más buscados de Tuluá: alias Chamo, presunto líder de las extorsiones de La Inmaculada](#))

"El dinero público es para la universidad pública, yo no me comprometí a subsidiar a la universidad privada. El apoyo del Estado es para la investigación en el caso de la universidad privada. El dinero público está fundamentalmente destinado a ampliar la cobertura gratuita de la educación superior en Colombia", señaló el presidente Gustavo Petro, durante el acto de apertura, en la mañana de este viernes 28 de febrero.





DE COLOMBIA

se edificó en un antiguo campamento de la empresa **nes, por parte del Gobierno Nacional.**

Valle, construida en un terreno de más de 59 mil
educativos: Tecnología en Gestión de Organizaciones

Turísticas, Tecnología en Manejo de la Producción Agroforestal y Profesional en Agroindustria.

Más inversión en la universidad pública

"Este es el Gobierno que le permitió a la juventud de Colombia educarse y que le abrió las puertas a mejores oportunidades y a la construcción de la paz desde los territorios", sostuvo el mandatario de los colombianos, quien estuvo en el acto de inauguración, junto a la vicepresidenta Francia Márquez, el ministro de Educación, Daniel Rojas, y el rector de la Universidad del Valle, Guillermo Murillo.



Contó con una inversión superior a los \$ 52 mil millones. FOTO: PRESIDENCIA DE COLOMBIA

El mandatario también destacó esta inversión histórica de la **universidad pública en una zona golpeada por la violencia y el accionar de grupos armados ilegales.**

"Cuando yo estudiaba, el presupuesto de defensa era superior al de la educación. Hoy, el presupuesto de Educación alcanza \$ 70 billones y el de Defensa \$ 49 billones. **Dicen que no hay cambio, pero ese es un cambio fundamental. Es más importante un libro que un tanque de guerra**", comentó el mandatario.

"Y de aquí salimos para el Catatumbo, porque no podemos esperar que se acabe la conmoción para que empecemos a ofertar educación superior"

DANIEL ROJAS MEDELLÍN
Ministro de Educación

Entre tanto, el ministro de Educación, Daniel Rojas Medellín, comentó sobre el trasfondo que tiene la inauguración de este tipo de proyectos en el país.

"Tenemos que recuperar el tiempo perdido en la vía de devolverle al pueblo lo que le han quitado. Eso significa que si el Gobierno dispuso el presupuesto más alto de la historia para abrir sedes universitarias donde el pueblo ha sido históricamente excluido, empezaremos a acelerar el paso para entregar nuevos espacios educativos. **Y de aquí salimos para el Catatumbo, porque no podemos esperar que se acabe la conmoción para que empecemos a ofertar educación superior**", enfatizó el funcionario.

En ese mismo orden de ideas, el presidente Gustavo Petro, agregó que se adelantará una mesa entre los ministerios de Educación y Hacienda y Crédito Público para incrementar en \$ 2.1 billones el presupuesto para el funcionamiento de las instituciones de educación superior públicas.

Y añadió, que **esta inversión tendrá eco en la ampliación de nuevos cupos para cumplir la meta de superar la cifra de incorporar a más de 300 mil jóvenes a programas de formación técnica, tecnológica y profesional.**

Le puede interesar



Alineación planetaria. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [Twitter](#), o en nuestra [newsletter](#) semanal.



Conforme a los criterios de  The Trust Project

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS

[Cauca](#) | [Universidad del Valle](#) | [Suárez](#) | [Petro](#)

SUGERENCIAS



BOLETINES EL TIEMPO

Regístrate en nuestros boletines y recibe noticias en tu correo según tus intereses. Mantente informado con lo que realmente te importa.

[REGÍSTRATE](#)